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Con fundamento en el Articulo 69 fracci6n Vlll BIS, de la Ley Organica Municipal,

que a la letra dice:  "cumplido lo sefialado en la fracci6n anterior,  se tend fan  30 dfas

habiles para presentar el informe anual de actividades por cada regidor que integre

el H Ayuntamiento". Y en virtud de que el dia 14 de septiembre del afro 2021, se dio

cumplimento a la fracoi6n Vlll, de la misma ley, los regidores jntegrantes de la fracoi6n

PRl, damos cumplimiento a la entrega de nuestro infome en tiempo y forma con el

fin  de  dar  a  conocer  a  la  ciudadania  en  general  y  al  ejecutivo  C.  Belen  Arturo

Hemandez Maximo, las acciones realizadas en estos diez meses de haber tomado

protesta  de  nuestro  encargo  como  representantes  del  munjcipio  de  San  Agustin
Tlaxiaca,  Hidalgo.

Durante este periodo hemos constatado el gran compromiso que adquirimos con

la   ciudadania,   los   Tlaxiaquenses   confiaron   en   nuestro   proyecto   de  gobierno,

encabezado     originalmente     por     Felipe     Hernandez     Gonzalez     (1972-2020)

lamentablemente fue una victima mas de la pandemia,   lo que nos impidi6 continuar

a su lado al frente de esta administraci6n.

Nuestro  presidente  municipal  actual  C.  Bel6n  Arturo  Hernandez  Maximo,  quien

asumi6 el cargo,  conto siempre con el compromiso de los regidores:  David  Maximo

Hernandez, Joselin L6pez Mejia, Hector Francisco Guti6rrez Gutierrez, Lady Cristina

Hemandez  Espinosa,  Mario  Martfnez  Perez,  Diana  Silvia  Cruz  Guatemala,  Julian

Santillan  Santillan  y  la  sindico  Gloria  Karla  Sandoval  Mocinos,  quienes  formamos

parte de esta fracci6n priista.

Han  sido  meses  dificiles  y  conforme  pasa  el  tiempo  nos damos  cuenta  de  las

numerosas  problematicas  que  presenta  el  municipio,  1o  que  nos  impulsa  a  seguir

trabajando de la mano con la ciudadania y poder dar atenci6n a las necesidades que

tjene nuestro municipio.

t.i
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INIc]O DE norm/lDADEs

El dla 15 de diciembre de 2020, se llev6 a cabo la toma de protesta, en el recinto
oficial declarado por el Concejo Municipal lnterino.

sEsloAVEs ORDINjkRlas

Han  trascurrido  diez  meses  de  trabajo,
donde  hemos  conocido  las  necesidades
de este municipio, somos un gobierno de
p uertas        a biertas,        ten iendo        u na
gobernanza a la altura de los ciudadanos
por  ello   hemos   tenido   un   total   de   15
sesiones ordinarias, en las cuales se han
aprobado las comisiones que cada uno de
los  regidores  integran,  temas  de  salud,
educaci6n, convenios y comodatos, es de gran importancia destacar la autorizaci6n
de los recursos asignados para obras por administraci6n directa.



I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I
I

AYUNTAMIENTO 2020-2024

SESI01lES EXTRjLORDINARIAS

La ciudadanla nos ha dado la confianza
de     representarlos     y     atender     las
prioridades       sociales,       por       tanto
caminando  de  la  mano  con  todos  los
que perfenecemos a este ayuntamiento
se      ha n      realizado      9      sesioneg
extraordinarias  con  el  fin  de  eficientar
las   necesidades   de   los   ciudadanos
Tlaxiaquenses,  en  las  cuales  se  han
aprobado   temas   de   modificaci6n   al
presupuesto de egresos del aflo 2021,

usa  de  tecnologlas  informaticas  de  declaraciones  patrimoniales,  celebraci6n  de
convenios para la igualdad y erradicaci6n de la violencia.

SEsloltEs solEHniEs

Desde  el  inicio  de  nuestro  mandato,   refrendamos  nuestro  compromiso  con  los
Tlaxiaquenses, es por ello que llevamos a cabo 2 sesiones solemnes en las que se
encuentra   representado   el   municipio   cumpliendo   lo   establecido   en   las   leyes
gubernamentales, siendo estas la toma de protesta y el primer informe de gobierno
en el cual se dio a conocer a los ciudadanos la aplicaci6n de los recursos pdblicos.

H. Ayuntamiento de San Agusti'n Tlaxiac

el6n Arturo Hern5nl
F& `NGE8lppME
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Evrfuos cjvlcos
/  24 de febrero (dia de la bandera).
/   Natalicio de Benito Juarez (21  Marzo 1806)
/  Natalicio de Miguel Hidalgo y Costilla (8 Mayo  1753).
/  Grito de independencia.

jLPROBAcloNrs   RElffl/hniTEs  EN   Lhs  sEs]oNes   oRDINARns  Y
exTRAORDINILRljrs.

/  Asignaci6n de las comisiones a los regidores.
/   Propuestas para el reforzamiento de las medidas sanitarias del SARS-COV-2

(COVID  19).
/   Ratificaci6n temporal para delegados y subdelegados.
/   Celebraci6n de contratos y convenios con petr6leos mexicanos a  la solicitud

de apoyo en materia de donaci6n de productos petroliferos.
v'   Designaci6n    de    regidores    para    representar    la    Junta    de    Gobierno

(CAPASSAT).
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/  Autorizaci6n de recurso para construcci6n de C2 y reubicaci6n de seguridad

ptlblica.
/  Convenio  de  colaboraci6n  en  el  marco  de  estrategias  para  erradicar  la

violencia de genera en el Estado de Hjdalgo.
/  Aprobaci6n del plan municipal de desarrollo San Agustin Tlaxiaca 2020-2024.
/  Autorizaci6n de los recursos para el pago de ejecuci6n de obras (perforaci6n

de los pozos de agua potable de la vega San Juan Solis y el Dajie)
/  Autorizaci6n de recurso propio para la realizaci6n de obra ptiblica.
/   Designaci6n del inmueble para la construcci6n del banco bienestar.
/   Permisos de funcionamiento del  pante6n  municipal de la comunidad de San

Mateo lxcuinquitlapilco.
/   Designaci6n de presupuesto para la reparaci6n del D8.
/  Aprobaci6n del recurso para la electrificaci6n de la comunidad de Tecajique.

COMISIONIS

IiAclENDA HulriclpAL

Integra:    Hernandez   Espinosa
Lady Cristina.

Sabedores  del  compromiso
en la correcta administraci6n
y       distribuci6n       de       los
recursos   municipales       se
llevaron   a  cabo  mesas  de
trabajo             pa ra             las
mod ificaciones                     d el
presupuesto  de  egresos  en
los meses de marzo, junio y
septiembre     del     presente
afto,    para  re  direccionar  el

presupuesto   y   trabajar   siguiendo   el   intetes   de   contrarrestar   las   principales
necesidades.

•`\.:.\
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SEGURiDAD  puBucA  TRfulsrro  Y
VLunhD.
Preside:  Lie.David  Maximo Hernandez.

Integra:  C.  Mario Martinez Perez.

Con el fin de eficientar la seguridad ptiblica
del municipio, se destin6 del presupuesto de
egresos  recurso  para  la  descentralizaci6n
de   la   policia   municipal,   construyendo   el
Centro  de  Comando  y  Comunicaci6n  C2,
para la mejora, eficiencia y coordinaci6n de
la    seguridad     ptlblica,     asi     mismo    se
realizaron  mesas  de  trabajo  con  Guardia
Nacional,   Policla   Estatal,   SEDENA,   Policfa   Municipal,   para   disminuir   los   actos
delictivos del municipio, y sabedores de todas y cada una de las necesjdades en esta
materia se adquirieron dos vehiculos siendo uno la patrulla rosa que busca garantizar
que las vfctimas de violencia sean, atendidas de manera inmediata, de igual manera
se  destin6  presupuesto  para  la  compra  de  uniformes  al  personal  de  seguridad
pdblica.

::.a:,:I-I--i----- I              ,,E
(8],
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DERECHOS HUMANOS Y ATENcldN l}iE¥

luis PERSONAS CON DISCAPACIDAD `

Preside:  Lic.  Joselin  L6pez Mejia.

Integra:  Lic.  Diana Silvia cruz Guatemala.

Atendiendo  las  necesidades de  pacientes de
UBR, se llevaron a cabo mesas de trabajo con
padres   de   familia   de   los   pacientes,   para
conocer las deficiencias y necesidades de las
terapias    que    se    brinda    a    los    usuarios,

proponiendo
estrategias  pare  el

fortalecimiento y mejora de las actividades, asf mismo se
design6  a  la  Lic.  Joselin  L6pez  Mejia,   para  cursar  el
diplomado   en   Derechos   Humanos,   impartido   por   la
Universidad La Salle Campus Pachuca.

{50BERjwck€{G,nI]g:i,'`ilr±`'!`iue.i€;fF}j¥+:'Snga€iffof,ibAEofFJ¢'TOSY

CIRCulrdREs.

Integra:  Lie.  Diana Silvia  Cruz Guatemala.

E]
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La    reglamentaci6n    es    un    instrumento
indispensable  para  que  un  ayuntamiento
funcione de manera eficaz y transparente,
es  por  ello  que  se  realizaron  mesas  de
trabajo,   analizando   los   reglamentos   de
control interno para los servidores pablicos,
Iineamientos  generales  para  la  integraci6n
de los comit6s de etica y reglamento interno
de comisiones.
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ASEr\ITAM IF^NTO H UMANO, DrsARRoiLO URBANO v ORDEN"IENTO
TERRTORIAL.

Hernandez Espinosa Lady Cristina

Santillan  Santillan  Julian

Ixcuinquitlapilco.

A  petici6n  de  los  vecinos  de  la  calle  Metepec del  barrio  el  Banco  acudimos  para
constatar los trabajos que se hicieron durante el gobierno interino, donde IIegaron a
un acuerdo de donar parte de predio para poder ampliar la calle antes mencionada,
desafortunadamente no se hicieron las cosas conforme al acuerdo que se IIev6,  lo
que  deriv6  en  una  inconformidad  generalizada  y  aun  continua  el  proceso  para
concretar la donaci6n del predio o retractarse del acuerdo firmado.

AI  Campanario acudimos  para poder IIevar a cabo  la  apertura de calle "Eustorgia"
que  beneficiara  a  un  promedio  de  diez  familias;  ya  se  realiz6  el  Ievantamiento
topogfafico y se program6 al area de maquinaria para que se realizara la apertura de
esta, continuamos en espera de la documentaci6n para poder registrarla en la traza
del municipio.

En la presa de "EI Dajie", acudimos en reiteradas ocasiones, la primera fue a  petici6n
de la delegada de lxcuinquitlapilco y juez de barrio del Dajie ya que manifestaron la

.`
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problematica que tenian con uno de los colindantes que   habia cercado lo que ellos
suponian  formaba  parfe  de  la  presa;   solicitamos  informaci6n  a  Conagua  para
constatar la posesi6n de la presa,   se llev6 a cabo el  levantamiento y desljnde con
base a las escrituras que nos presento el due flo de dicha cerca, y se determin6 que
su    terreno    abarcaba   justo    donde    habia    colocado    su    cercado    perimetral,
posteriormente en el cabildo se les informo a los vecinos de la resoluci6n a la que se
lleg6 segtin los datos recabados.

En  el  Antiguo  Camino  al  Salto,  se  llev6  a  cabo  un  recorrido  para  constatar  la
necesidad del registro correcto y mantenimiento de la calle de acceso que da fa mejor
vision a este lugar tan representativo de la localidad de lxcuinquitlapilco.

En el  barrio Toluca  se visit6  la  calle "Porfirio  Dlaz" debido a  que  los vecinos tienen
inconformidad con la red de drenaje que se ejecut6 -en anteriores administraciones-
ya que pese al tiempo que tiene la obra no se ha podido concretar su funcionamiento

derivado a los problemas tecnicos que ha tenido desde su creaci6n.

Tornacuxtla.

A petici6n del sefior Luis Otero, acudimos a su domicilio ubicado en la comunidad de
Palos Blancos a verificar la problematica que presenta al no tener ningdn acceso a
su vivienda; esto derivado al cierre de su calle con una barda que impide que tanto
su familia como el tengan problemas de acceso.    Tambi6n se apoy6 para tramitar el
historial clinico del adulto mayor que habita en su domicilio, desafortunadamente no
somos el area competente para poder resolver su situaci6n, por lo que se canalizo al
area  juridica  donde  se  le  brindo  asesoria  para  poder  acudir  con  las  autoridades
correspondientes,

`.;
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En  Palos  Blancos tambi6n  se  visitaron  los domicilios  de  personas que  hace  afros
adquirieron  iin  predio y  que  lamentablemente  les  cerraron  la  calle  de  acceso,  se
realizaron dos visjtas con la comisi6n y vecinos, posteriormente se acudi6 con el area
conciliadora del municipio, sin que hasta el momento se haya llegado a un acuerdo
por lo que se les infomo que deben acudir a otras instancias ya que este asunto no
le compete al municipio.

En el barrio "La Providencia'', se ha constatado la problematica que presenta, ya que
la mayoria de las calles no esfan marcadas en la traza del municipio, a petici6n del
juez  de  barrio  y  vecinos  se  verifico  que  fisicamente  existe  la  calle  "Cerrada  Los
Pinos",  pero  no  en  la  traza  del  municipio,  por  lo  que  se  procedi6  a  realizar  el
levantamiento  y  la  recolecci6n  de  documentos  que  acrediten  la  propiedad  de  los
donantes para poder continuar con los tfamites administrativos.

•,:I.if?:I:i=#:.;...`--::..:.-:::::,I.:.:::_-:i,I.,,-
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Se llevaron a cabo reuniones con vecinos de la calle que se ubica atlas del restaurant
Las Espadas Brasileflas para dar la formalizaci6n de su registro, ya que no aparece
en la traza del municipio; se realiz6 el levantamiento y el consenso del posible nombre
que le van a destinar a la misma.

Se realizaron visitas al antiguo camino a Santa Maria para verificar la venta de lotes,
ademas   de   platicas   con   el   ex   comisariado   de   Tomacuxtla,   para   conocer   la
problematica de la venta de lotes sin que se de conocimiento al ejido, ni al municipio.

Se visit6 la construcci6n de una barda que se estaba construyendo a un costado del
antiguo camino a Santa Maria.

Retomando los trabajos de una sesi6n de cabildo, donde se acord6 que el campo
deportivo pasarla  a formar parte de  los bienes  inmuebles del municipio,  se  llev6 a
cabo el levantamiento del denominado campo de "Santa Maria la Redonda" para su
posterior escrituraci6n.

Durazno

En  la comunidad de EI  Durazno se visit6  un  predio,  por la problematica de drenaje
que manifiesta su duefla actual, ya que en su momento dio autorizaci6n para poder
colocar  la  red  de  drenaje  dentro  de  su  predio,  pero  la  falta  de  mantenimiento  y
empatia  de  sus  vecinos  provoco  que  ella  manifieste  su  intenci6n  de  que  le  sea
retirada  dicha  red;  hemos  acudido  a  reuniones  con  la  delegada,  colindantes,  se
procedi6 a realizar el levantamiento por el area de planeaci6n para delimitar el predio,
se  realiz6  una  supervision  con  personal  del  area  de  Capassat  para  verificar  la

¥:as:,::::deunasustftucl6nsinquehastaelmomentosehayadadoa'gu/nil

13
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Tilcuautla

Se  acudi6  a  reuni6n  con  los  vecinos  y  el  delegado  de  la  comunidad  para  poder
realizar el levantamiento y registro de las calles  16 de septiembre y General Felipe
Angeles en el barrio Penas Blancas, ya que es de vital importancia el registro de las
mismas  porque  requieren  que  se  les  de  mantenimiento  y  queden  debidamente
registradas en la traza del municipio.

:-:::I-=± --i--,-:±:  griffi;-i:
Calle Capricornio y Escorpi6n que se encuentran en parte del ejido de la localidad de
Tilcuautla, se visit6 el lugar a petici6n de los duefios que requieren del registro de sus
calles, par ser un tema que tambi6n le compete al ejido, continuamos en espera de
llegar a un acuerdo.

Visita el dia 25 de julio de al canal que se ubica en el barrio "Las Ventas" para verificar
la apertura de calle que solicitan los colindantes y vecinos.
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Fresno
A petici6n de vecinos de la calle "Nevada" se acudi6 a para verificar sue dimensiones,
ya que no aparece la totalidad de esta en la traza del municipio, lo que ha ocasionado
conflictos entre los vecinos, se realiz6 un levantamjento y continuamos en espera de
la documentaci6n que acredite la propiedad y podamos realizar el registro completo.

En la calle Diego Rivera,  se llev6 a cabo reuni6n con vecinos y se pudo concluir el
levantamiento de la continuaci6n de la calle,  nos entregaron  la documentaci6n que
avala  la  propiedad  de  los  colindantes,  estamos  en  espera  de  poder  concluir  los
tramites del registro de la misma, para poder darle apertura completa con el area de
maquinaria y aparezca en la traza del municipio.

San Juan Solis
Se solicitaba el registro de la calle cerrada "Las Palmas", ubicada a la entrada de la
localidad,  esto para  poder colocar la red electrica,  pero ya que adn es ejido  no se
pudo llevar a cabo el registro de la misma, derivado de la reunion con el comisariado
que nos manifesto que solo uno de los colindantes habla llevado a cabo el cambio
de uso de suelo.

A petici6n del comisariado de San Juan Solis, se trat6 y dio soluci6n a la problematica
que  se  present6  por  haber  ingresado  maquinaria  en  area  particular del  canal,  se
derribaron algunos arboles y magueyes lo que ocasiono una demanda en contra del
delegado, afortunadamente se pudo llegar a una soluci6n.

Mexiquito

Presa de Mexiquito, se llevaron a cabo reuniones con vecinos del barrio, ex delegado
y   colindantes,   lo   que   genero   que   un   replanteamiento   de   puntos,   un   nuevo
levantamiento y estamos en espera de un acuerdo con un vecino para poder concluir
con los tramites y llevar a cabo la escrituraci6n de este bien inmueble.
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Llano Largo

A petici6n de vecinos se visitaron sus predios para poder llevar a cabo una apertura
de   calle   que   beneficiara   a   un   promedio   de   siete   familias,   ya   se   realiz6   el
levantamiento,  recopilaci6n de documentos que acreditan la propiedad y el area de
maquinaria ya realizo la apertura de esta.

acondicionamiento ya que por las condiciones climaticas esta en malas condiciones,
tanto la delegada de la comunidad y vecinos solicitan la colaboraci6n gratuita del area
de maquinaria.

Huizache `-:-ffi:if*::.::-,.i
Se concluyeron los tramites que le corresponden a este H Ayuntamiento para poder
aperturar la calle "Laredo",  ubicada a un costado de la carretera "Pachuca-Ajacuba"
y pueda aparecer en la traza del municipio.
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ACCIONES CONCLUIDAS:

Modificaci6n del nombre de la calle "Tezozomo" a  "Tezozomoc, en el barn.o
de "La Providencia", de la comunidad de Tornacuxtla.

Correcci6n del nombre de la calle "Cerrada Guadalupe Victoria" a ``Cerrada
Son Francisco", del barrio de Casa Grande de la cabecera municipal, ya que
desde el  momento de su apertura  se especific6 ese serfa  el  nombre y por
razones  que se desconocen, en  la traza  del  municipio aparece el  nombre
incorrecto.

Se llevaron a cabo los trdmites para el registro en la traza del municipio de la
calle "Cerrada Chapultepec" del barrio PeFias Blancas, de la comunidad de
Tilcuautla.

Se han dado un promedio de 52 audiencias a las personas que han acudido
al cabildo tan solo en la comisi6n de asentamientos humanos y ordenamiento
territorial,  hemos recibo a los delegados, comisariados, jueces de barrio, asi
como a los vecinos de las diferentes comunidades, y toda persona que haya
requerido de nuestra atenci6n.

Hemos llevado a cabo 104 visitas en las diferentes comunidades y barrios del
municipio, sin importar el d{a o la  hora, con el firme prop6sito de poder dar
atenci6n a las problemdticas que se presentan en el municipio.
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SALUD Y SAN[DAD.

Integra:    Dr.   Hector   Francisco   Gutierrez
Guti6rrez.

Cuando  iniciamos esta  administraci6n
se sabla que habia grandes retos que
enfrentar     al     atravesar     por     una   1
problematica de salud la cual aqueja al
mundo   entero,   es   por   ello   que   se
aprobaron  estrategias  y  medidas  de
seguridad  ante  la  pandemia,  como  lo
es  la  colocaci6n  de  filtros  y  tapetes
sanitizantes,    el    uso   obligatorio   del
cubre bocas y la disminuci6n de aforo
en eventos y/o establecimientos, cierre
de comercios, disminuci6n de horarios
de  los  negocios.  Parte  fundamental fue  la  aportaci6n  del  salario  de  presidente
municipal para la rehabilitaci6n de las casas de salud.

EDUCAcldN Y CULTURj&.

Integra:  Lie.  Joselin  L6pez  Mejia.

Ante esta pandemia se refleja la realidad de inequidad que viven muchos estudiantes,
fueras de las aulas la forma en que se imparte la educaci6n, ya que la escuela y el
hogar,  ahora  se  convierten  en  el  mismo  lugar es  por ello  que  los  regidores  de  la
fracci6n  ratifican  la  colocaci6n  de  internet  gratuito  en  diversas  comunidades  del
municipio sabiendo que eso no lo es todo se  han  realizado  mesas de trabajo para
conocer las estrategias que promueven las autoridades escolares.

Al igual que la donaci6n de libros para poder fomentar la lectura de los ciudadanos
donde participaron los regidores de la fracci6n siendo donatarios de algunos titulos
interesantes.
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NlflEZ, JUVENTUD Y DEPORTE.

Integra:  Lic.  Diana Silvia  Cruz Guatemala.

Se  crea  un  programa  cuyos  objetivos,  son
que  a  pesar  de  la  pandemia  que  se  esta
viviendo el municipio tenga un acercamiento
con los nifios y j6venes rompiendo barreras,
es por ello que se crearon foros de j6venes
donde se presentaron:

/   Conferencias  impartidas  por territorio

joven teniendo como temas principal argumento la problematica de la violencia
familiar que se vive actualmente.

/   Convocatoria,  realizaci6n y entrega de premios a los j6venes que realizaron
los videos en los cuales expusieron las problematicas de su comunidad.

/   Se le dio seguimiento al programa "activate" para poder fomentar el deporte
en los j6venes.

/   Los   regidores  participaron  en  el  cabildo  juvenil   para   poder  conocer  las

perspectivas de los j6venes ante las necesidades del municipio.
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PROTECcldN CIVIL

Preside:  C.  Mario Martinez Perez lntegra:  Lady Cristina Hernandez Espinosa

lntegra:  C.  Julian  Santillan  Santillan.

Dentro    de    las    acciones    para
fortalecer  este   rubro,   se   destin6
presupuesto   para   la   compra   de
parque  vehicular  (ambulancia),  asi
mismo  se  aument6  la  plantilla  de
trabajadores     para     eficiente     el
servicio a la ciudadania.

COMERCIO Y ABASTO.

Preside:  Lic David  Maxjmo Hernandez.

Integra:  Lie.  Joselin  L6pez Mejia

Pasamos por una problematica social  muy impohante es pot ello que la economia
del  municipio  se  vio  afectada  los  regidores  de  la  fracci6n  sostuvieron  mesas  de
trabajo   con   comerciantes   pertenecientes   al   primer  cuadro   del   municipio   para
proponer estrategias sobre los riesgos sanitarios, se tomaron temas como el aforo
permitido dentro de los establecimientos, al igual que medidas que se implemenfarian
para la sanitizacion de los usuarios, todo mediante las reglas de operaci6n aplicadas
por gobiemo del estado.
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lGUALDA I} Y GiNERO.

Preside:  Lic.  Diana  SiMa Cruz Guatemala.
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La igualdad de g6nero no solo es un derecho humano
fundamental, sino que es uno
de  los  principios  esenciales
para    construir    un    mundo
pacifico ,          p r6spero          y
sostenible.     Es  par  ello  que
los     regidores     priistas     se
suman    a    esa    lucha    de
empoderamiento de la mujer
y    se    realizan    estrategias
constantes    para    lograr    la
igualdad      y     equidad      de
genero, es por ello que se realiza cada 25 de mes la
conmemoraci6n  del  dla  naranja,  el  pasado  mes  de
septiembre  se  realiz6  un  mofio  humano  para  hacer

conciencia a la poblaci6n, que la lucha de erradicar la violencia contra la mujer sigue
vigente.

MED[O AMBIENIE.

Preside:  C.  Julian  Santillan  Santillan.

Integra:  Lic David  Maximo  Hernandez.

La  reforestaci6n  es  una  acci6n  imprescindible  para  la
supervivencia  del  hombre y otros seres vivos en  este
planeta.  Este municipio se  ha  catalogado por tener la
iniciativa de dar vida es por eso que los regidores que
integran     esta     comisi6n     han     participado     en     la
rehabilitaci6n   de   la   deportiva   en   Barrio   Fresno,   la
donaci6n de arboles para la reforestaci6n del pante6n municipal en la comunidad de
lxcuinquitlapilco,    es    importante   mencionar   que   se   destina    personal    para   el
fortalecimiento del vivero municipal, teniendo aproximadamente 6,000 magueyes de
diferentes tamafios.
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DEsjkRROLLO ECONOMICO.

Integra:    Lic    David    Maximo    Hernandez   y    Dr
Hector Francisco Gutierrez Guti6rrez.

Las     acciones     de     gobierno     se     han
fortalecido,    la    gobernanza    sin    distinci6n
alguna   es   un   eje   fundamental   en   esta
administraci6n,     es     por     ello     que     les
refrendamos el compromiso y luchamos por
temas   que   apoyen   la   economia   de   la
ciudadania,  es por ello que participamos en
la  entrega  de  seguros de  desempleo,  para
fortalecer la economia del municipio.

i-...:. ``,`veEsr=±E£#RA    `T
DESARROLL0 AGROPECUARIO.

Integra:  Lie.  David  Maximo  Hernandez.  Y Lie.  Diana
SiMa Cruz Guatemala.

Somos  una  administraci6n  que  busca  el  bien
comtln logrando en todo momento los acuerdos
suficientes para que las familias Tlaxiaquenses
tengan  una  mejor calidad de vida y su  entorno
tenga las mejores condiciones. Reconociendo la
participaci6n  de  los  regidores  priistas  para  la
verificaci6n    de    la    entrega    de    apoyos    a

ciudadanos, en beneficio a la economia.

/   Entrega de borregos a ovino cultores del
municipio.

/   Entrega   de    raquetas   de    nopal    para
beneficio de campesinos.

/   Apoyo   de   aves   de   postura   a   precios
accesibles.

A
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TRANSPARENGIA Y ACCESO A LA INFORI\dAcldN PtJBLICA.

Integra:  Lady Cristina  Hernandez Espinosa y C  Mario  Martinez P6rez.

Sin  duda  para  tener  un  gobierno  de
calidad     y     eficiente     es     obligaci6n
transparentar    los    recursos    y    hoy
destaco que la unidad de transparencia
y   acceso    a    la    informaci6n    pablica
gubernamental,  ha  dado  a  Tlaxiaca  la
calificaci6n   perfecta   en   rendjci6n   de
cuentas.

Dentro  de  este  rubro  los  regidores  de
este ayuntamiento, han tenido una gran

preocupaci6n es por ello que a trav6s del lTHAE nos proporcionaron una capacitaci6n
para  poder  conocer  un  poco  mss  de
funcionarios     pt]blicos     y     refrendar
n uestro        com p rom iso        con         la
ciudadania.     Siendo     el     primer     el
municipio   en   firmar   el   convenio   de
colaboraci6n   con   el   lTHAE,   a   nivel
estatal.

las  responsabilidades  que  tenemos  como

MEJORA REGULATORIA.

El  dfa  2 de julio se  llev6  a  cabo por medio del  area de contraloria  la  capacitaci6n
denominada "taller de control jnterno" donde se abordaron temas de las mejoras que
como funcionarios debemos hacer para eficientar y dar mejor trato a la ciudadania.
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ATENCIQN PERSONALIZA DA

/   En   dos   ocasiones   se   han   atendido   a   los   integrantes   del   denominado
movimiento en defensa del agua.

/   Visita a las instalaciones del C5i con miembros del movimiento en defensa del
agua para exponer temas de seguridad concernientes al municipio.

/   Reunion de trabajo en el  CDC con  miembros de la guardia  nacional,  policfa
estatal,   seguridad   fisica,   policias   municipales  y   las   diferentes  areas   de
seguridad  que  se  encargan  de  resguardar el  ducto  que  se  ubica  desde  el
municipio   de   Cuautepec   hasta   Tula    Hgo.,    Ya   que   nos   preocupa   la
problematica en cuanto al robo de hidrocarburo en el municipio.
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/   Acudimos a "CAASIM" el  16 de abril, para la firma de contrato para la sesi6n
del  pozo  "La Trinidad" y  concesi6n  para  que  CAPASSAT  sea  el  organismo
operador.

/   En  el  mes de junio,  se  realiz6  un  recorrido por los cinco  pozos que tiene el
municipio en sus diferentes comunidades como son:   Chapultepec de Pozos,
Temoaya, Tecajique, "La Vega" en San Juan Solis  y el ubicado en la Nueva
Tlaxiaca, donde nos explicaron su funcionamiento y nos dieron a conocer las
diferentes problematicas que presenta cada uno.

Recorrido por el empedrado realizado en la calle "Jalisco" del barrio EI Huizache.
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/   Primer Junta  de  gobierno  con  el  organismo  operador de  capassat el  5  de
marzo, donde se acord6 Ia facultad al director de este organismo, para poder
otorgar descuentos hasta del 100% en los recargos con tal de recaudar mss
recurso.

/   Participaci6n  con  vecinos  del  fraccionamiento  Infinity,  para  llevar a  cabo  la
limpieza y mantenimiento de la calle de acceso los diferentes fraccionamientos
que  se  ubican  en  el  municipio  como  son:  Paseo  de  los  Solares,  Infinity  y
Paseos  de  la  concepci6n,  se  apoy6  con  la  maquina  retroexcavadora  de
manera gratuita y personal de seguridad pdblica.

/   De  igual  manera  se  ha  trabajado con  el fraccionamiento  Infinity  para  poder
equilibrar los costos del pago de predial, ya que las casas son uniformes y no
asi el pago que requieren hacer de su impuesto predial.

/   Se  apoy6 en  el traslado de  libros de texto gratuitos  para  los alumnos de  la
Telesecundaria 197 de la comunidad de Oriental de Zapata.
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Lic. Joselin L6pez Meji'a
Regidora

asembleamun[lpeiiaHnigustintfaxlacagob"
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Es una gran responsabilidad ser parte de la asamblea municipal La ciudadania nos
dio la confianza para administrar sus recursos y atender las prioridades sociales y es
lo que en este momento estamos realizando,  caminando de la mano con tedos los
que pertenecemos a este ayuntamiento.

al  inicio de esta  administraci6n  se sabia que  habia  grandes  retos que enfrentar al
atravesar por una problematica de salud la cual aqueja al mundo entero; Sabedores
de  que  los  recursos  no  son  suficientes  para  satisfacer  al  cien   por  ciento  los
requerimientos y necesidades de la poblaci6n quiero enfatizar que esto no es pretexto
para no eficientar el presupuesto reconozco que se requieren resultados de gobierno
que aseguren  lo mejor del desarrollo social y del crecimiento econ6mico;  acciones
que  disminuyan   la   desigualdad   y   que   garanticen   un   munjcipio   de   progreso   y
oportunidades para todos.

Sirvan estas lineas para transparentar los quehaceres de mi persona como parte de
la asamblea fungiendo mi papel de regidora priista.

/   La gesti6n es de suma importancia es por ello que se apoy6 en recurso
econ6mico para la rehabilitaci6n de calles de la comunidad de
lxcuinquitlapilco, existian caminos intransitables y se rehabilitaron.

Se gestion6 el bacheo de la carretera federal Pachuca-
Ajacuba, recibiendo apoyo de SOPOT para este
proyecto que era una prioridad en la comunidad.

29
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/      Se trabaj6 en  la mejora del alumbrado ptiblico y beneficiando a
mss de 5 familias en la donaci6n de lamparas para el barrio banco.

(

(   La seguridad es una prioridad y considero de gran importancia que las
i   calles se encuentren en su totalidad con alumbrado pdblico de calidad.

i   /       Debido  a   las   lluvias  de   los   dltimos   meses   se  present6   un

incremento en las aguas pluviales teniendo una acumulaci6n de agua
en la calle principal es por ello que se gestion6 apoyo de CAPASSAT
para  el  desensolbe  de  la  barranca.  Al  igual  que  la  limpieza  de  las
coladeras que ya se encontraban en mal estado.
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/   Gesti6n  y  donaci6n  de  material  para  la  construcci6n  del  lienzo  ejidal  de  la
comunidad  de  lxcuinquitlapilco  tenia  de  apoyo  una  tonelada  de  sement6  y
media  tonelada  de  calidra.   Sabiendo  que  el  deporte  que  cataloga  a   la
comunidad, es la chamerla y reforzando el deseo de ver culminada esta obra
se consuma el apoyo.

/   Reforzando los proyectos de construcci6n dentro de la comunidad se apoy6
con   media   tonelada   de   calidra   a   los   vecinos   de   campanario   para   la
construcci6n  de  una  barda  perimetral.  favoreciendo  a  los  ciudadanos  de  la
comunidad.

31
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/  Este  rubro es de gran  importancia  para  la ciudadania,  pero  para
buenos deportistas se requieren instalaciones adecuadas, asi que
se apoy6 con pintura para la rehabilitaci6n de la cancha deportiva
en el barrio del campanario,
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/   EI tema del agua es un parte agua en esta administraci6n partiendo de este
orden de ideas, se realiz6 un trabajo exhaustivo referente a la perforaci6n del
pozo en la comunidad de lxcuinquitlapilco.

/   Existen mas pozos que abastecen al municipio es como regidora mi deber es
revisar el  correcto  funcionamiento  de  estos,  es  por  ello  que  se  recorrieron
revisando la funci6n y la utilidad de cada uno.
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/   Se realiz6 la gesti6n para la plantaci6n de arboles y acacias, dando a conocer

que el pante6n municipal de la comunidad de lxcuinquitlapilco esta proximo a
dar  funcionamiento,   sabedores   que   debido   a   la   pandemia   se   tuco   un
incremento en las defunciones.

/   Se apoy6 en la compra de adornos para la plaza principal, para el festejo y de
la independencia.
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/   Se gestion6 en  DIF el  pfestamo de una andadera para un adulto mayor del
barrio  centro,  siempre  trabajando  de  la  mano  para  dar  el  servicio  a  los
ciudadanos.

Este ayuntamiento se ha catalogado por ser honesto y congruente, impulsando una
politica integral y fortalecida.

Se que falta mucho por hacer y exhorto a todos los que integran este ayuntamiento
sin  importar  el  cargo  que  ocupamos,  a  duplicar  esfuerzos  para  cumplir  con  las
expectativas, que la sociedad deposito en nuestras manos. Ahora pedemos decir que
estamos  encarrilados  con  la  experiencia  suficiente  para  corregir  las  omisiones  y
hacer las cosas buenas que se han dejado de hacer.
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Es   de   suma   importancia   destacar   que   desempefiar   un   cargo   pt]blico   en
representaci6n de la ciudadania que nos brind6 Ia confianza de poder representarlos
y ser la voz de los tlaxiaquenses en el cabildo es de gran responsabilidad ya que nos
obliga a velar y desempeflar iin buen cargo para administrar los recursos y atender
las  prioridades  y  necesidades  sociales,  en  el  cual  durante  el  transcurso  de  esta
administraci6n, hemos estado trabajando arduamente, en conjunto con todos y cada
uno de los integrantes de la asamblea en beneficio de los ciudadanos, asi mismo se
ha desarrollado una labor altruista dando contestaci6n a las solicitudes presentadas.

>   Apoyo de despensas

Derivado  de  la  pandemia  suscitada  a  nivel  nacional,  y  sabedora  de  las
necesidades por la p6rdida de empleo, se apoy6 con algunos productos de la
canasta basicas a las personas mss vulnerables.

>   Con el fin de tener un buen acceso a los caminos de a las comunidades se
apoy6 con gesti6n  para  la  rehabilitaci6n y tezontle de  la  calle 26 de marzo,
Barrio Bindho.
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>   Con el fin de dar
apoy6 con  pago de  Diesel  para  rehabilitaci6n  de  las  calles avenida  2000  y
Cerrada Reforma, Barrio Bindho.

'          ...i.S..a

>   Sabedora  de  que  la  educaci6n  juega  un  papel  muy  importante  en  nuestra
sociedad, se apoy6 con pintura pare la rehabilitaci6n de las aulas, Colegio de
Bachilleres de San Agustin Tlaxiaca,  con el fin de que los alumnos de dicha
instituci6n tengan en 6ptimas condiciones las aulas para el regreso a clases.
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>   Para  fortalecer  la  cultura  y  acceso  a  libros  de  diferentes  clasificaciones
literarias,  con  el  objetivo  que  los j6venes  de  nuestro  municipio fomenten  la
lectura, se realiz6 donaci6n de libro para el area de Nifiez, Juventud y Deporte.

>   Apoyo de vlveres DIF municipal.

>   Apoyo de pastel para festejo dfa del niflo, area desarrollo Social.
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lNFORME  DE ACTIVIDADES 0CTUBRE-DICIEMBRE

Coma regidores de esta H. Asamblea se nos realiz6 la invitaci6n por parte del Director del Colegio de
Bachilleres  del  Estado  de  Hidalgo  Plantel  San  Agustin  Tlaxiaca,  para  ser  participes  del  informe  de

actividades presentado por dicha instituci6n.

El  d/a  14  de  octubre  del  ajio  2020,  sostuvimos  una  mesa  de  trabajo  para  llevar  a  cabo  la  dltima
modificaci6n al presiipuesto de egresos del presente afto,
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El  dfa  18  de  octubre  del  afro  2020,  Participamos  en  la  grabaci6n  del  video  con  motivo  del  dia

internacional del cancer de mama, realizado par la Direcci6n del  lnstituto de la Mujer, en las cuales

dichas grabaciones se llevaron a cabo en las diferentes instalaciones de DIF, presidencia, CDC,  UBR y

el C2 se pintaron de rosa.

El  dla  21  de octubre del  afio 2020 se llev6 a  cabo en sesi6n ordinaria  la entrega  formal del  primer

informe de actividades de regidores pertenecientes a la Fracci6n PRl, al Ejecutivo Municipal C.  Belem

Arturo  Hem5ndez  Maximo,  dando  cumplimiento  al  art  69  fracci6n  Vll  bis,  de  la  Ley  Organica  del
Estado de Hidalgo.
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El d/a 13 de octubre se IIev6 a cabo el arranque de obras en las comunidades de Tornacuxtla, Barrio

Huizache,  Botho, Cabecera Municipal sector Huizache, y lxcunquitlapilco, Barrio EI Banco.

El dia 25 de octubre del afio 2020, realizamos el ler aniversario luctuoso nuestro Presidente municipal

electo C, Hector Felipe Hern5ndez Gonzalez, acompajlando a su familia respetuosamente, homenaje
en el cual se puso su foto en el muro donde se encuentran todos los expresidentes.
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El dia 03 de  noviembre del afto 2020, se llevaron a cabo la comparecencia de de las 28 direcciones

que  integran  el  Ayuntamiento  Municipal,  para  llevar  a  cabo  el  fortalecimiento  de  los  trabajos
desempeftados en cada area.

El dfa 01 de djciembre del aFio 2020, se llev6 a cabo la elaboraci6n y modificaci6n de la Ley de ingresos

del  ejercicio  fiscal   2022  del   Municipio,  con   Regidores,   sfndico   procurador,  tesorero  y  juridico

municipal.
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AYUNTAMIENTO 2020-2024

En el mes de noviembre sostuvimos una mesa de trabajo con el nuevo director del deporte para

poder llevar a cabo un plan de trabajo en favor del municipio.

El dfa  19 de noviembre del afro 2020, se llev6 a cabo una  mesa de trabajo sollcitada por vecinos de
huizache  en  la  cual  se  expusieron  temas  de  la  seguridad  y deficiencias  en  los  diferentes  serviclos

prestados en el municipio, y en dicha  reunl6n se  nos solicit6 apoyo  para  la compra de camaras de
segurldad misma que dicha compra es organizada par el comit6 de Barrio Huizache.
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El dfa 19 de noviembre del afio 2020, se llev6 a cabo una mesa de trabajo con comit6 del deporte de
la Comunidad de San Juan Solfs, en la cual nos expusieron diversos temas relacionados con la juventud

y el deporte de la comunidad.

El dia 25 DE noviembre se llev6 a cabo la sesi6n ordinaria de los contralores de la regi6n Actopan, en

la cual nosotros como integrantes de este H. Ayuntamiento fuimos participes de la capaci6n impartida

por la contralora de Mineral de la Reforma.

El d'a  10 de diciembre del afro 2020, se llev6 a cabo la encendida de 6rbol Municipal, con motivo de

las celebraciones de fiestas decembrina, en la cual integrantes del Ayuntamiento estuvimos presente

en dicho evento.
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El  dfa  16  de  diciembre  del  afto  2020,  se  llev6  a  cabo  la  celebraci6n  de  fiesta  navidefia  con  los

integrantes de PAMAR.


